

平成29年度が始まり、あっという間に2か月が経ちました。ちょうど今年の今頃、全国の多くの方々からのご支援の基、やっとのことで水害からの立ち直りを果たしたことを思い出します。体育館を始め、PC装置以外の全ての施設を完全復旧させることができました。お世話になったの方々には本当に心から感謝申し上げます。

そして今年3月1日（水）には、185名が本校体育館にて無事卒業式を迎えることができました。昨年はアクロスでの卒業式で、休日を無理にお願いしてお借りした上、やはり外部の方の目にも本校生徒の卒業式の様子が触れることから、私も大変ピリピリして式に臨んだものでした。生徒たちはきちんと期待に応え、礼の仕方、呼名の際の返事、国家・校歌の斉唱など、これ以上ないくらいの素



平成28年度卒業式（平成29年3月1日）

晴らしい出来でした。地域のどなたに見ていただいても恥ずかしくないくらい立派に成長した本校生の姿を見て、私は泣いてしまうくらいうれしかったものです。そして今年もこの伝統は受け継がれました。厳粛な雰囲気の中、185名全員が大きな声で元気に返事をしてくれました。保護者を始め自分が3年間お世話になった方々に、**「皆様方のおかげでここまで成長することができましたという姿をお見せし、感謝の心を示す」**という卒業式の目的をきちんと果たしてくれました。大変頼もしい姿でした。



平成29年度入学式（平成29年4月7日）

そしてその1か月後、平成29年度200名の新入生を迎え入れることができました。年々少子化のため中学生の数が減少し、高等学校の再編整備・統廃合が叫ばれたりする中、今年も定員をきちんと満たす程中学生の皆さんに志望していただけて本当にうれしい限りです。新入生というのは、今までとは違った全く新しい環境に放り込まれるため、入学式などでも並び方を間違えたりするなどハプニング

が起きたりするものですが、今年の新入生は実に落ち着いていました。呼名の返事もきちんと大きな声でできていて3年後が楽しみです。

今年度も「チーム鬼怒商」は順調なスタートを切りました。1年の間には様々な困難や辛いことや悲しいこと、残念なことなどが前に立ちふさがるのだらうと思います。でも、その度毎に踏みとどまり、逃げることなく「チーム鬼怒商」で乗り越えていけるよう、みんなで力を合わせて頑張っていきたいと思っております。